

Gemeinde Mainhausen, Montag, 30. August 2010

Neue Sondertermine zur Reduzierung der Sperrmüllnot

Erneuter Appell zu Solidarität und maßvoller Nutzung

Seit Oktober 2008 bietet die Gemeinde Mainhausen die monatliche Sperrmüllabfuhr für die Bürgerinnen und Bürger kostenfrei an. Seither wurden und werden Gemeindeverwaltung und die Entsorgungsfirma VEOLIA mit Anmeldungen zur Sperrmüllabfuhr regelrecht überflutet.

Leider ist die Zahl der Anmeldungen auch in 2010 ungebrochen groß und kurzzeitig waren alle Sperrmülltermine im Jahr 2010 restlos ausgebucht und Anmeldungen waren nicht mehr möglich.

Nun werden weitere Sondertermine angeboten, die die Sperrmüllnot lindern sollen, diese können auf www.mainhausen.de oder telefonisch beantragt werden

Da weiter möglichst an der Kostenfreiheit der Sperrmüllabfuhr festgehalten werden soll und eine Anmeldebegrenzung je Teilnehmer und Jahr in der Satzung nicht vorgesehen ist, ebenso wenig wie eine Anzeigepflicht der abzufahrenden Güter, appelliert die Gemeindeverwaltung an die bereits angemeldeten Teilnehmer, die Notwendigkeit ihrer Anmeldung zu prüfen, insbesondere dahingehend, ob die 3-Kubikmeter-Grenze auch tatsächlich ausgenutzt werden wird oder ob eventuell ein interessierter Nachbar sich beteiligen kann. Einen Termin zur Sperrmüllabfuhr zu sichern und nur zwei oder drei kleine Gegenstände bereitzustellen, ist ebenso wenig sinnvoll, wie eine deutliche Überschreitung der 3-Kubikmeter-Grenze.